

RÉSULTATS

KARATÉ

Samedi dernier, Majid Nekoul, karatéka handisport du Sen No Sen Karaté Vénissieux, s'est imposé en kata et en travail libre avec pour partenaire son fils Soleiman, au 1^{er} Trophée international handikaraté de Rome.

Fin de semaine dernière, les passages de grades programmés à Lyon ont souri à quatre karatékas du Sen No Sen: Gary Gerbet a obtenu le 2^e dan, Lahcen Mahzem le 3^e dan et enfin le 4^e dan pour Lucien Cuenca et Hervé Duranton.

ATHLÉTISME

Au stade du Rhône de Vénissieux-Parilly, les championnats interrégionaux Centre-Est, regroupant Rhône-Alpes et Auvergne ont été l'occasion de voir à l'œuvre dix athlètes de l'AFA Feyzin Vénissieux. Au final, le club a obtenu trois médailles de bronze par la cadette Hachlaine Petit (61"03 sur 400 m), la senior Annette Likwetti (11m70 au poids) et le cadet Julien Coupet (4,01 m à la perche). La senior Jennifer Fiordalisi termine 4^e sur 400 m haies en 65"93, alors que Sophie Poulard s'offre un record personnel sur 100 m haies en 16"49. À Bourg-en-Bresse, compétition par équipes, les benjamins (1^{re} année) de l'AFA terminent 4^e sur 10, l'équipe benjamine (2^e année) 8^e, tout comme l'équipe minime masculine. Enfin l'équipe des minimes filles termine 9^e.

AQUAGYM AVEC L'OMR

Retraités: s'inscrire à la piscine, c'est maintenant. Les activités aquagym, nage libre et cours de natation organisés par l'Office municipal des retraités à la piscine Auguste-Delaune pour la saison 2013-2014 débiteront le 18 septembre. Une permanence d'inscriptions aura lieu vendredi 28 juin, entre 15 heures et 16h30 au siège de l'OMR (68, boulevard Irène-Joliot-Curie). Prévoir un chèque d'adhésion à l'Office, un chèque de participation à l'activité et un certificat médical d'aptitude à pratiquer ce sport. Précision utile: le manque de places oblige à réserver les nouvelles adhésions aux personnes résidant à Vénissieux.

TOUR DE FRANCE CYCLISME

Employé à la direction municipale des sports, Hervé Morel avait bouclé deux jours avant les pros, les 21 étapes du Tour de France 2008, en solitaire. "Pour démontrer qu'un Tour propre à l'eau claire, c'est possible", déclarait-il. Cette année, il devait prendre part à la 100^e édition de la Boucle, pour "montrer qu'on peut réussir ce petit défi à près de soixante ans". Bien préparé depuis janvier grâce à un entraînement en montagne sur mesure, Hervé a dû déchanter: son sponsor, un géant de grande surface de Saône-et-Loire l'a lâché. "Symboliquement, je vais prendre part aux étapes de Lyon et du Mont-Ventoux."

Les Minguettes sur le toit du Rhône

Football vétérans - Quatrième titre en six participations à la coupe du Rhône pour les vétérans de l'AS Minguettes, victorieux (5-4) des Majolans de l'USM. La finale, qui se jouait à Châtillon d'Azergues, a opposé deux des plus belles formations de la saison: l'ASM emmenée par les fidèles Alain (Caveglia et Reale), le néoretraité Stéphane Granturco, le chasseur de buts Tellis, le portier Abidi. Et l'USM symbolisée par le duo Bechoua-Aïssaoui, redoutables techniciens des surfaces de réparation.

On pensait que les deux équipes en quête de trophée allaient privilégier l'attente en verrouillant les défenses. Erreur. Tout le monde s'est lâché, offrant un scénario à couper le souffle. Après chaque but inscrit par les Vénissiens, la réplique ne se faisait pas attendre. Un bien beau spectacle en vérité. En bout de rencontre, Alain Caveglia ajoutait un 3^e but à son compteur personnel, trompant le portier Redissi, frère du kiné de l'OL. En quatre participations, "Cavé", directeur sportif de Caen, s'offrait son 4^e trophée. Les Vénissiens pouvaient savourer ce succès, l'entraîneur Roger Napoletano jurant une fois de plus qu'il allait pouvoir se retirer du circuit. Yacine Daouadji constatait que Mezzieu avait décidément une bien belle équipe. Et le gardien Rachid Abidi observait que défensivement, il y avait des progrès à faire... Le mot de la fin à l'entraîneur. "Avec ma bande de vieux, si on est aussi performants, c'est qu'on ne se prend toujours pas au sérieux." ■



À Châtillon-d'Azergues:

AS Minguettes bat US Meyzieu 5 à 4 (3-2) Buts: Tellis (15^e et 51^e), Caveglia (37^e, 43^e, 75^e) pour l'AS Minguettes. Bechoua (29^e sur penalty), Aïssaoui (45^e, 58^e, 74^e) pour US Meyzieu.

ASM: Abidi, Granturco, Sandi, Nakouri, Aliouche, Djamel Guechi, Manardo, Yacine Daouadji, Fayçal Tellis, Alain Reale, Djamil, Salmi, Kaci, Caveglia. Entraîneur: Roger Napoletano.

AGENDA

SAMEDI 29 JUIN

Les 40 ans de la piscine Auguste-Delaune de 10 heures à 18 heures. De nombreuses animations dans les bassins et sur les pelouses: aquagym, baptêmes de plongée, kayak, démonstration de natation synchronisée, 50 mètres chronométrés, baignade libre, structures gonflables, musculation (rameur), groupes de musique et danse, jeux (courses en sac, jeux de boules), initiations aux gestes de premiers secours, démonstrations de taekwondo, karaté et zumba, démonstration et initiation au step, stand maquillage, beach-volley, beach-rugby et beach-soccer. Sur les courts de tennis, trampoline, baby-foot, jeux de société, tennis de table, tir à l'arc, karting et initiation au tennis avec le Tennis Club de Vénissieux. Prise de parole de Madame le Maire devant les officiels, clubs sportifs et personnalités à 11 heures.

DU 8 JUILLET AU 23 AOÛT

Dispositif "Vivre un été sport" sur le complexe sportif Delaune, de 10 heures à midi et de 14 heures à 17 heures.

LUNDI 15 JUILLET ET MARDI 16 JUILLET

Semaine de l'athlétisme organisée par l'AFA Feyzin-Vénissieux sur le terrain en herbe du complexe sportif Delaune, de 10 heures à 17 heures. Opération reconduite le jeudi 18 juillet et vendredi 19 juillet, mais au stade Laurent-Gérin.

DU 19 JUILLET AU 28 JUILLET

Championnats du monde paralympiques d'athlétisme au stade du Rhône de Parilly, de 9 heures à 20 heures.

Gymnastique féérique



Les galas de fin d'année constituent surtout l'occasion pour les parents de venir apprécier les progrès réalisés par leurs enfants

CMO-V - L'école de sport du club de gym, danse et trampoline vénissien a mis fin, samedi 15 juin, à une saison qualifiée de record par le président Fabrice Cantaluppi. Allusion au nombre d'adhérents en progression vertigineuse (près de 600) mais également aux résultats convainquants obtenus en Ufolep et en FFG, puisque les gyms ont raflé presque tout ce qu'ils touchaient. Un bémol tout de même, les perfés des filles. Ces dernières auront été moins titrées que les années antérieures, peut-être en raison du changement

de catégorie pour la plupart d'entre elles.

Pour le rendez-vous de fin d'année qui s'est tenu au gymnase Jacques-Anquetil, on a atteint une petite centaine de participants (les kermesses scolaires étaient programmées à la même heure). Mais les dirigeants du CMO-V se sont largement rattrapés en soirée avec le traditionnel spectacle de fin d'année de la section danse programmé au théâtre: il a fait le plein de spectateurs, "Féerie" s'est joué à guichets fermés. ■

Changement de tête au VRTT

Roller-Tennis de table

Du haut de ses 71 ans, Bernard Masson va pouvoir souffler. Après 32 années de présidence au club de rollers et de tennis de table du Moulin-à-Vent (VRTT), ce bénévole du monde associatif, ancien arbitre de football, responsable de la commission animation à l'OMS, impliqué au centre social du Moulin-à-Vent... a trouvé son successeur en la personne d'Henri Uran, un jeune homme de 53 ans. La dernière assemblée générale de la mi-juin a validé ce choix. Ancien pongiste de Saint-Fons, Henri Uran va travailler dans la continuité: gérer un club axé exclusivement sur le loisir.

"À mes débuts, la société d'encouragement de l'amicale laïque née dans les années 75 s'était engagée dans différents championnats, rappelle Bernard. D'année en année, une soif de compétition avait déréglé l'ambiance. Plus encore, il m'a fallu emmener dans ma voiture quatre, voire cinq jeunes à chaque rencontre. Les parents pensaient que le club était en fait une garderie. Ensuite, j'ai dû faire face à des forfaits à répétition qui nous coûtaient financièrement (amendes). Exécuté, je me suis juré de ne proposer que du 100 % loisir. L'ambiance est plus familiale, j'ai eu la chance de compter des figures



Henri Uran, le nouveau président

locales comme le couple Alice (décédée il y a deux ans) et René Bonin. Ce dernier est le fils de Ludovic Bonin, résistant, militant syndicaliste et politique. Et aujourd'hui, l'humoriste Sellig est l'une de nos dernières recrues."

Projets annoncés par Henri Uran: poursuivre avec la même convivialité, organiser un tournoi interne, faire des matches amicaux avec l'autre club pongiste vénissien, participer à quelques rencontres Ufolep, enrichir le site internet, pérenniser la section roller via Stéphane Rouchon et maintenir le prix de la licence à 39 euros... ■